
COMITE DE DIRECTION 

Mardi 18 octobre 2022 

Compte rendu 

 

Membres Présents :  

Mmes Magalie Andrieux – Florence Broussard – Sophie Enriquez - Cécile Maakaron  

Mrs : Eric Bellandi – Christian Carmaux –Michel Dubernet – Henri Jaubert – Jean François 

Labourdette – Philippe Lacombe – Eric Larrigaudière – Alain Marcq - Sylvain Michelet – 

José Roméro – Pascal Severac 

Membres excusés :  

Mrs :  Nicolas Charton –Dominique Stoll 

Assistent :  

Mmes Magali Boyer – Magali Gimenez 

Mrs : Alain Delpech  

Le Président, Sylvain Michelet ouvre la réunion en soulignant le beau parcours de l’EBBE en 

coupe de France et en félicitant le club et le groupe. 

 

1 – Adoption du PV du Comité de Direction du 23 Août 2022 

Le compte rendu de la réunion du 23 août 2022 est adopté à l’unanimité. 

 

2– Préparation de l’Assemblée Générale Financière 

1 : L’Assemblée Générale Financière aura lieu le lundi 21 novembre 2022 à Villeneuve sur Lot 

– Maison des associations – 54 rue de Cocquard. Appel des clubs à 19h00, début des travaux à 

19h30. 

2 : Le Trésorier Général, Christian Carmaux indique que les comptes 2021 / 2022 sont arrêtés 

au 30 juin 2022. 

Il présente le compte de résultats 2022 et le budget prévisionnel 2023 que le Comité valide à 

l’unanimité.  

3: Le Comité valide à l’unanimité l’Ordre du Jour de l’Assemblée qui sera envoyé aux clubs. 

4: Seront invités à cette Assemblée le Président de la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine et 

le Président du Comité Départemental Olympique et Sportif. 

 



 

3 – Demandes de Dérogations 

Le District a reçu 4 demandes de dérogations exceptionnelles pour la participation en sous 

classement. 

Demande du club de Saint Pardoux et de Fumel pour des jeunes joueurs garçons. Le Comité 

refuse ces demandes. Les garçons doivent jouer dans leur catégorie. 

Demande des clubs de Marmande et de Caumont/Virazeil Puymiclan pour des jeunes joueuses 

filles.  Pour cette saison 2022 / 2023, vu le découpage des catégories chez les jeunes filles, vu 

les effectifs des clubs et les difficultés qui peuvent être rencontrées alors que le District essaye 

de développer la pratique du foot chez les jeunes filles. 

Une dérogation est accordée sur le championnat District U13 Féminines saison 2022 / 2023 

(pour l’ensemble des clubs participants à ce championnat) : peuvent participer les catégories 

U11F – U12F – U13F et  U14F dans la limite de deux sur la feuille de match et seulement 1 sur 

le terrain pour les U14F.  

 

4 – Arbitrage 

Eric Larrigaudière fait le point sur le nombre d’arbitre à ce jour, 83 arbitres sont désignables, 

le District est en baisse d’effectif. 

De ce fait, la D4 ne sera pas couverte et il est possible que certains matchs de D2 n’aient pas 

d’assistants officiels, d’autant plus que le District doit désigner des arbitres de niveau District 

pour arbitrer sur des compétitions Ligue qui manque également d’effectif. 

La même problématique étant rencontrée en catégories jeunes, la compétition U13 Honneur 

Crédit Agricole Aquitaine ne sera pas systématiquement couverte. 

Eric Larrigaudière informe que des échanges sont faits avec les Districts voisins de Dordogne 

et Tarn et Garonne et que cela se passe très bien. 

Eric Bellandi présente la formation d’arbitre, prochaines formations en Lot et Garonne : du 16 

au 18 décembre 2022 ou du 24 au 26 février 2023. Il présente également le rôle du chargé de 

mission Loïc Boscher pour le recrutement de nouveaux arbitres. Une feuille de route sera établie 

et le pôle arbitrage souhaite se déplacer directement dans les clubs afin de sensibiliser les jeunes 

à l’arbitrage. 

 

5 – Communication 

Sylvain Michelet présente les partenaires qui nous renouvellent leur confiance ainsi que les 

nouveaux partenaires. Ils seront présentés et mis en avant tout au long de la saison sur nos 

différents supports de communication. Tous nos partenaires seront invités à une soirée « Or 

jeu » la première quinzaine de décembre (date à définir) 



Sophie Enriquez revient sur l’opération octobre rose qui a été faite sur la journée d’accueil des 

jeunes féminines le 01 octobre dernier en indiquant que la tombola a permis de recueillir la 

somme de 180 euros reversée à l’association « Action Cancer 47 ». 

 

6 – Compétitions Seniors 

José Roméro présente par division le déroulement des compétitions en relevant les forfaits, 

D1  aucun forfait, D2 D3 et D4 1 forfait, sur 120 matchs joués à ce jour. Il informe également 

du retrait de Allemans du Dropt en D4 remplacé par une 3ème équipe de l’AS Passage. 

Concernant les coupes, le premier tour des deux coupes Emile Goualc’h 47 Intersport et Louis 

Coué Intersport a eu lieu le 25 septembre avec 1 forfait en coupe Emile Goualc’h 47 Intersport 

et 5 forfaits en Coupe Louis Coué Intersport. 

Calendrier prévisionnel (sous réserves) :  

06 novembre :  2ème tour de la Coupe 47 Emile Goualc’h Intersport 

15 janvier : 16ème de finale pour les deux coupes 

05 février : 8ème de finale pour les deux coupes 

09 avril : ¼ de finale pour les deux coupes 

 

7 – Compétitions Jeunes 

Alain Marcq présente le début de saison :  

En règle générale, Alain Marcq rappelle que lors de la réunion de rentrée à Aiguillon, le 

déroulement des compétitions a été présenté par la Commission et Benoit Martinaud, les clubs 

ont été informés que les reports pour manques d’effectifs ne seraient pas acceptés pour des 

raisons de calendrier, mais également de respect des clubs qui eux sont prêts à jouer. La règle 

a été appliquée pour toutes les catégories de jeunes (garçons). 

Foot animation : aucun problème, tout se passe très bien notamment sur la catégorie U11 qui 

connait cette saison des modifications qui ont été très bien appliquées dès le début. 

U13 : bon déroulement du début de saison également. 

U15 : L’élaboration du calendrier de District a été compliqué, nous remercions les clubs qui se 

sont adaptés aux multiples changements. 

U17 : Bon déroulement également. 

U18 : difficultés rencontrées à la suite de retraits tardifs d’équipes, indépendants de notre 

volonté. 

 

8 – Compétitions Féminines 

Cécile Maakaron Présente le début de saison également 



Aussi bien en Seniors à 8 qu’en jeunes, la commission a souhaité être plus souple en reportant 

les rencontres avec accord des deux clubs. Nous voyons bien les limites de cette souplesse avec 

des matchs qui ont du mal à trouver des dates et qui sont déjà replacés en 2023.  

 

 

9 – Installations sportives 

Philippe Lacombe Présente les dossiers FAFA en cours :  

Castillonnes – sécurisation 

Port Sainte Marie – arrosage  

Houeilles – éclairage 

Il indique que sa commission doit visiter un certain nombre de terrains pour reconduire les 

décennales. Les rendez-vous seront pris avec les mairies et copie aux clubs concernés. 

Un nouveau module informatique à l’attention des Ligue et de District consacré aux 

installations sportives a été déployé par la FFF. Une formation sur e module appelé « stadium » 

a été réalisée dans les locaux du District mercredi dernier par un salarié de la Ligue et les 

Bénévoles de CRTIS de la Ligue. 

 

10 – visio-conférence 

La FFF avait un contrat avec la société Starleaf pour les visio-conférences, à la suite d’un rachat, 

ce contrat est interrompu. Nous utilisions ce système assez régulièrement entre la Ligue et le 

District notamment pour les commissions régionales de discipline ou d’appel.  

Depuis le 15 octobre, nous ne pouvons plus utiliser la visio-conférence, les clubs et officiels 

convoqués par la Ligue devront se rendre sur place.  

La Ligue et ses 12 Districts cherchent une solution de remplacement le plus rapidement 

possible. Il ressort du Comité de Direction que la FFF se doit de prendre à sa charge les frais de 

remplacement. 

 

11 – Réunion ANPDF & Chargés de mission 

Sylvain Michelet informe le Comité de certains points abordés par les Présidents de Districts 

lors de leurs réunions à Caen et à Marennes d’Oléron pour l’ANPDF : 

A Caen, il a été présenté trois ateliers par des intervenants : 

1. Le 1er atelier était sur l’AE2F, notamment sur la convention collective, paritaire, les 

négociations annuelles, les primes d’ancienneté, le forfait jour, les compétences, le droit 

au travail. 

2. Le 2ème atelier présenté par Philippe Diallo de la FFF, sur le thématique du bénévolat, 

des éventuelles avancées gouvernementales. 



3. Le 3ème atelier présenté par Florent DOUSSET avocat du droit du travail, a évoqué les 

sujets relatant le droit au travail, les rapports avec les salariés, les fiches salariales. 

Le président a évoqué l’intervention de M. Noël Le Graët Président de la FFF, de son 

soutien au football amateur et aux présidents de Districts. Il a souligné le travail réalisé 

par le bureau de l’ANPDF auprès du football amateur. 

 

A Marennes d’Oleron, le séminaire des Présidents du secteur 5 de l’ANPDF a évoqué les sujets 

suivants : 

Une présentation a été réalisée par M. Pottier Nicolas salarié à la LFA dans le cadre du 

développement de l’arbitrage amateur. De nombreuses idées ont été recensées par 

Nicolas Pottier, afin de les collationner sur l’ensemble des secteurs nationaux. Une fiche 

sera remontée par cette personne auprès de la LFA et FFF.  

Matthieu Rabby, président des Pyrénées Atlantique a présenté sa feuille de route pour 

la saison en cours. Celle-ci a été transmise à l’ensemble des Districts. 

La réunion des chargés de missions de Puymoyen a permis d’évoquer et faire le point 

sur ces personnels qui œuvrent au profit de la Ligue, en présence de M. Julian Grelot, 

CTRA. 

Une feuille de route doit être présentée à l’ensemble des présidents de Districts. 

La réunion des Présidents de districts à Puymoyen en présence de M. Saïd ENJIMI a 

permis d’élaborer de nombreux sujets : 

Le retard d’enregistrement des licences, l’organigramme des salariés, le module 

compétitions que teste la LFNA, le CRTIS avec Philippe Barrière, la problématique du 

recrutement et de la fidélisation de l’arbitrage, la pénurie de carburant, l’utilisation des 

éclairages des stades, le suivi d’exécution des conventions d’objectifs, 

accompagnement, contrôle. 

 

12 – Technique 

Jean François Labourdette revient sur la première réunion de la toute nouvelle Commission de 

Foot en Milieu Scolaire.  

Les effectifs des 5 sections du département, Fumel, 22 élèves dont 1 fille et Miramont, 62 élèves 

dont 24 filles, en collège. Marmande, 53 élèves dont 18 filles, Agen, 16 élèves dont 1 fille et 

Nérac, 22 élèves en lycée. 

Le perfectionnement U12 sur 3 secteurs (Agen – Marmande – Villeneuve sur Lot) a commencé 

par la phase de détection. Les entrainements, un lundi sur deux, vont débuter après les vacances 

scolaires d’octobre et seront assurés par les techniciens du District Alain Delpech, Benoit 

Martinaud, Jean François Labourdette et Stéphane Marcy. 

 

13 – Membre Comité de Direction 

Sylvain Michelet informe les membres du Comité de Direction des démissions de Sandrine 

Pequignot et Philippe Cuny pour raisons personnelles. 



Le Président remercie Sandrine et Philippe pour leur engagement au District les deux saisons 

dernières et comprend que leurs disponibilités ne soient pas suffisantes pour continuer à 

travailler avec l’équipe. 

Un appel à candidature a été fait sur tous les supports de communication disponible, trois 

candidats ont postulé, pour 3 postes disponibles.  

Après un entretien individuel avec le Président, et validation du Comité, les candidats suivants :  

Caron Sandra – Bara Michel  - Reynaert Jacques seront présentés à l’Assemblée Générale 

financière du 21 novembre prochain suivit d’un vote des clubs (bulletin secret) pour que ces 

trois personnes viennent compléter la liste des membres du Comité de Direction.  

 

8 – Agenda 

Prochain Comité de Direction : date à définir. 

Assemblée Générale financière : 21 novembre 2022 

« Les décisions prises lors de cette réunion sont susceptibles d’appel devant la Commission 

Régionale d’Appel dans un délai de 7 jours (à compter du lendemain du jour de la publication 

de la décision contestée) par lettre recommandée, télécopie ou courrier électronique. 

Il est conseillé de privilégier la voie électronique (juridique@lfna.fff.fr) ». 

 

 

 

Le Vice Président        Le Président 

 

Philippe Lacombe        Sylvain Michelet 

mailto:juridique@lfna.fff.fr

